



Trabajadores del Poder Judicial en San Lázaro reanudan labores tras 85 días de paro

Con la consigna "trabajando y protestando", y tras la aprobación de la reforma propuesta por Andrés Manuel López Obrador, los trabajadores del Poder Judicial volvieron al Palacio de Justicia de San Lázaro

Por Israel Aguilar Esquivel



Luego de haber encaminado un **paro** que se extendió a lo largo de **85 días**, trabajadores del **Poder Judicial** volvieron a las instalaciones del **Palacio de Justicia Federal de San Lázaro** para reanudar sus labores. A pesar de ello, según dijo la vocera Patricia Aguayo, volverán a trabajar bajo protesta, por lo que continuarán protestando desde "sus escritorios".

Más de 4 mil personas **trabajadoras del Poder Judicial** volvieron a sus labores habituales al recinto desde donde inició la protesta en contra de la reforma propuesta por el expresidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**). Todo aconteció desde las primeras horas de este lunes 11 de noviembre de 2024, cuando los y las trabajadoras ingresaron al recinto entre vallas.

Tras dos meses de inactividad, las personas trabajadoras arribaron por la avenida Ignacio Zaragoza para atender una ceremonia en la que estuvieron presentes jueces y magistrados antes de reanudar las actividades. Entre gritos de "¡Trabajando y protestando", así como "¡Se ve se siente San Lázaro presente!" accedieron al edificio ubicado en el cruce de las calles Sidar y Rovirosa, colonia El Parque, alcaldía Venustiano Carranza.

[Trabajadores del Poder Judicial en San Lázaro reanudan labores tras 85 días de paro - Infobae](#)